

SOUTENEZ ENFANCE ET PARTAGE EN ALLANT AU CINÉMA DÉCOUVRIR LE FILM « MA VIE DE COURGETTE »



Dimanche 20 novembre 2016, c'est la Journée internationale des droits de l'enfant. Une occasion unique de découvrir au cinéma et en famille, le film phénomène "Ma vie de Courgette". Mais aussi nous faire un don puisque pour toute place achetée, le distributeur Gebeka Films s'engage à reverser 1€ à l'Association Enfance et Partage.

Depuis 40 ans, Enfance et Partage agit pour que chaque enfant soit protégé par sa famille et par la société afin de préserver son devenir d'adulte. Avec le film d'animation Ma Vie de Courgette, réalisé en stop motion, c'est un véritable coup de coeur cinématographique que nous souhaitons partager avec vous. D'emblée, nous avons été touchés par ces petits héros aux grands yeux si expressifs, qui nous interpelle sur leur condition d'enfants victimes d'un environnement familial défaillant. Ce film initiatique, empreint d'une grande émotion, de poésie et de tendresse, aborde tout en finesse des thèmes qui constituent le socle de notre engagement d'association qui lutte au quotidien pour prévenir la maltraitance et en soutenant les parents, pour valoriser et conforter leurs compétences parentales.

Ce film est avant tout un hommage à tous les enfants malmenés par la vie, qui survivent tant bien que mal à leurs blessures et qui à force de soutien, d'écoute et de réconfort, nous montre que la résilience est un long chemin, mais que la vie peut aussi être belle quand on a 10 ans. Ce film conforte aussi nos actions de prévention avec les parents pour prévenir la maltraitance.

Synopsis : Courgette n'a rien d'un légume, c'est un vaillant petit garçon. Il croit qu'il est seul au monde quand il perd sa mère. Mais c'est sans compter sur les rencontres qu'il va faire dans sa nouvelle vie au foyer pour enfants. Simon, Ahmed, Jujube, Alice et Béatrice : ils ont tous leurs histoires et elles sont aussi dures qu'ils sont tendres. Et puis il y a cette fille, Camille. Quand on a 10 ans, avoir une bande de copains, tomber amoureux, il y en a des choses à découvrir et à apprendre. Et pourquoi pas même, être heureux.

« Je voulais faire un film pour les enfants et leurs parents, qui leur parle de la maltraitance et de ses remèdes dans le monde d'aujourd'hui. Un film de divertissement où l'on rit et où l'on pleure, mais surtout un film résolument engagé, qui se passe ici et maintenant, qui raconte la force de résilience d'un groupe d'amis et qui prône l'empathie, la camaraderie, le partage et la tolérance ». Claude Barras, Réalisateur.



MA VIE DE COURGETTE Un film de Claude Barras - Scénario de Céline Sciamma. Inspiré du roman de Gilles Paris Autobiographie d'une Courgette édition PLON-PARIS - Rita Productions - Blue Spirit Productions - Gebeka Films - KNM. En coproduction avec Radio Télévision Suisse et la SSR SRG, Rhône-Alpes Cinéma, France 3 cinéma, Helium Films. Durée : 1h 06 - Visa n°138.731

SORTIE NATIONALE LE 19 OCTOBRE 2016



Enfance et Partage souhaite remercier le distributeur de Ma Vie de Courgette, Gebeka Films, qui s'engage à reverser à notre association 1€ pour toute place achetée le 20 novembre dans les cinémas projetant le film, partout en France. Un acte généreux et engagé qui permet à notre association de mener à bien ses actions de prévention pour valoriser et renforcer les compétences parentales, par l'intermédiaire des services d'écoute et d'accompagnement que nous proposons : le numéro vert Allo Parent Bébé, pour soutenir et orienter les parents, dès la grossesse, jusqu'au 3 ans de l'enfant. Et La Cabane Partagée, lieu de synergie des expertises d'Allo Parents Bébé et d'Enfance et Partage, qui a pour objectif d'amener les parents à se faire confiance et à retrouver des repères grâce à une expertise professionnelle mais aussi à travers l'échange entre parents. Cet espace pilote, anonyme et gratuit vient d'ouvrir à Paris 11e, au 50, rue de Montreuil.

C'est en 1996 que le Parlement français a décidé de faire du 20 novembre la "Journée mondiale de défense et de promotion des droits de l'enfant". Cette journée internationale est un moment privilégié pour se rendre compte des nombreuses injustices perpétrées contre les enfants dans le monde. Elle tente aussi de faire valoir la convention internationale des droits de l'enfant qui date de 1989.

ASSOCIATION ENFANCE ET PARTAGE

96 Rue Orfila, 75020 Paris
Téléphone 01 55 25 65 65

PRÉSIDENTE :

Isabelle Guillemet
isabelle.guillemet@enfance-et-partage.org

RELATIONS PRESSE :

Stéphane Hingand
Stephane.hingand@enfance-et-partage.org
M : 06 15 99 84 64

P R E S S E FRANCE

Monica Donati
55 rue Traversière
75012 Paris
Téléphone 01 43 07 55 22
monica.donati@mk2.com

D I S T R I B U T I O N

Gebeka Films
13 avenue Berthelot
69007 Lyon
Téléphone 04 72 71 62 27
info@gebekafilms.com
www.gebekafilms.com